
整理番号 050204

会派名 担当部 環境局

議員名 担当課 生活環境課

質問・答弁月日

質問形態 代表 関連 各個 追及

質問事項

　事業者と協議を行い、回収場所や回収量の拡大について検討して参ります。

■進捗状況

　市内で廃食用油を回収している事業者と回収場所及び回収量の拡大について検討した
ところ、鳥取市の人口規模による廃食用油の排出量、また近年の円安や世界情勢による
原油高による運搬経費等の増加を踏まえると、事業収支のバランスを考慮する必要があ
ります。引き続き事業者と連携を図りながら、廃食用油の回収事業の在り方について調
査・研究いたします。

更新日：令和５年１２月２０日

【質問要旨】

　廃食用油の回収を、主体的に取り組むべきではないか。

【答弁要旨】

　市の分別回収としては実施していないが、市内事業者によって拠点回収が行われてい
るところ。
　回収場所や回収量の拡大については、回収業者との調整が必要であり、今後どのよう
な対応が可能であるか検討して参りたい。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応済

循環型社会の取り組みに関連して

議員質問への対応調書

令和５年２月定例会

未来ネット

勝田　鮮二

３　月　６　日


